

Apoya Cuba la Asociación de Beisbol de las Américas



Reunión en Panamá

La Habana, 21 sep (JIT) - La Federación Cubana de Beisbol-Softbol (FCBS) mostró su pleno apoyo a la creación en Panamá, de la Asociación de Beisbol de las Américas (ABAM).

En este importante paso estuvieron representantes de varias federaciones nacionales del área, como respuesta a la no participación de esos países en la Serie del Caribe.

Federativos de Nicaragua, Curazao, Cuba, Argentina, Colombia y Panamá acordaron este viernes la creación de esta institución, con el objetivo de fomentar uniones sólidas entre las naciones de la región y organizar eventos para el desarrollo de este deporte.

La alianza persigue proyectar el beisbol de Latinoamérica en el contexto mundial y crear más oportunidades de competencias internacionales.

En su cuenta X, la FCBS refirió que está satisfecha con que se concretara esta aspiración y agradece la elección de nuestro presidente, Juan Reinaldo Pérez Pardo, como vicetitular, y de nuestro tesorero, Luis

Daniel del Risco, como primer vocal.

En la reunión de Panamá se aprobó la realización de la primera Serie de las Américas, a realizarse del 24 al 30 de enero del 2025 en Nicaragua, en los estadios Nacional Soberanía, Roberto Clemente y Rigoberto López Pérez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/365666-apoya-cuba-la-asociacion-de-beisbol-de-las-americas>



Radio Habana Cuba